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RESPONSABLE 

Tengo a bien dmg,rme a Vuestra Exce_!_e_n_c- ,a- .-a- ,o",�efeclos de presentar 1 
informe correspondiente o lo m151·n oficial, en mi car·cter de preSJdenle 
alterno del Parlamento Latinoamencano y Canbe¶o (Parlat1no/. a Jo ciudad 
de Se¼l, Corea del Sur. el dio 14 de marzo del presente a¶o, a /1n de 
participar de la Ceremonia de la noveno conmemorccron anual de la 
Declaraci·n de Paz Mundial y del Cese de Guerras de HWPL. 

Su Excelencia 
Don Ra¿l Luis Latorre Marl²nez. Presidente 
Honorable C§mara de Diputados 

La HPWL ha cursado invitaci·n o la ceremonia fitu/ada: "Consncccron de 
puentes para 1rnciallvas nacionales de paz- Establec1m1ento del Programa 
"Legislar por la Paz" Este evento fue una excelente oportunidad para 
onaJizar e! papel de la sociedad civil y c·mo podemos empezar a trabaáar 
por la paz desde lo local. 

Esta conmemoraci·n anual ha marcado hitos 51gn,f1cal!vos en el rnov.r-uenro 
por la paz, logrando una extraord,nana so/ldandod ol reunir ovesos voces 
de todos los nncones del mundo y de distintos sectores de la soc,edod. 

En el marco de este vio/e oficial, tuve e! alto honor de reun,rme con 
el congresista de Coreo del Sur. se¶or Hwang Hee, exmirnslro y legislador por 
tres periodos consecutivos, en esta oportunidad. la lecnolog²a y lo 
mncvcoon fueron el eje central, sobre todo en los posibihdades de 
mversones en el sector tecnol·gico en Paraguay Adem·s, hemos 
estrechado wnculos para !levar adelante vanos temas, intercambiamos 
expenenc,as sobre cuestiones hist·ricas de nuestros pa²ses que han pasado 
una similitud bastante peculiar Conversamos sobre contnbu!f en !a 
construcci·n de puentes cultura/es y por, sobre todo. traba/ar en el legado 
tecnol·gico que es lo que Corea del Sur puede aportar mucho o 
Latinoam®rica como a Paraguay Asvmsmo, desarrolJor un espacio de 
"Smart C1/y"' ²cwooa 1nte!igente/, que servirc como inlercombio de 
conocsrueoros y aceleraci·n de proyectos innovadores en todo 
tcnocco-eoco. 

Corea cuenta con un avance tecnologico importante, y con una 
coooe.ccrcn podr²a aportar con proyectos poro el Paraguay, tanto en 
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Corea cuenta con un avance tecnol·gico importante, y con una 
cooperaci·n, podr²a aportar con proyectos paro el Paraguay, tanto en el 
desarrollo como en inversiones. Ellos han avanzado demasiado en el tema 
lecnologico, han invertido mucho. el propio gobierno desarroll· 1nvers1ones 
importantes en startups a trav®s de leyes que permitieron !a inversion en 
peque¶as empresas, lo cual dio cabida a que muchas personas que 
necesitaban desarrollar proyectos hayan innovado y lograron un ®xito 
rotundo. 

E! mencionado congresista surcoreano v,s1tar· el pa²s en áurna de este afio y 
estar· acompa¶ado de un grupo de empresanos con el t,n de analizar y 
buscar puntos de invers1on en Paraguay Hablamos de su visito con un 
equipo de empresanos, tanto a Paraguay como a Panam· para proyectar 
la construcci·n de !aboratonos tecnol·gicos. la oosouaaa de hacer 
negocios con Paraguay y que esos negocios sigrnl,quen oportunidad para 
los paraguayos Otra de las 1rnc1alivas que hemos abordado es la pr·xima 
cumbre pol²tica y econcmvca. programada para 1unio y que reunira a 
empresas lideres como Samsung y LG, junio a representantes del sector 
rococerc coreano. 

Es importante adem·s mencionar el inter®s del financiamiento de un 
proyecto para la construcci·n de h1droelectricas, teniendo en cuenta que 
ya se aprob· el proyecto que habiamos presentado de la ccowoccco de 
22 peque¶as rscroer®cmcos en Paraguay 

Sin otro part,cular, saludo al se¶or PreSJdente, con las expresiones de mi m·s 
alto respeto 

1 Ŀ,"'á,, ĀĀun Po,,k, leg1Sl¿11w, funalecido y C(}ffl,,,-,,,,,e11,/Q c,:,11 la soc1<1d<ld 
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